

2025年
7月号

理容銚子

千葉県理容生活衛生同業組合

銚子支部広報誌

発行者 石毛 真理子

0479(23)3353

編集者 名雪 新一

令和7年度 勤労コミュニティーセンター

銚子支部通常総会

4月7日

(月曜日)

午前10時

より

勤労

コミュニティーセンター

を

開催

された。

会場にて令和7年度銚子支部通常総会が、組合員数42名 主席17名 委任状21名の過半数を得て開催された。



なくなつて来ており、環衛法が制定されて長年がたち、組合設立以来の業界ピンチではないだろうか、銚子も小さな支部になりつつあります。皆様と団結し支部にあつた施策を考えていきたいと思います、発想力・アイデア・行動力等を生かし、皆様の意見を聞かせて頂き役員一同努力します、「理解」ご協力をお願い申し上げます。

久永義明副支部長兼経理部長の司会進行で始まり、石毛真理子支部長の挨拶は、銚子支部通常総会にあたり組合員の皆様には日頃より支部運営にご理解と

ご協力を賜り感謝申し上げます

円安・物価高・少子高齢化・後継者不足等厳しい状況であります。理容業界を見て感じる事は、全理連は組織が大きすぎて、早い対応は難しいスケールメリットを活用する事業しか出来ないでしょう。47都道府県の組合は経済・社会・生活等の環境が異なり施策のピントが合わない地域が生じるもので、組織が単組分権をしないと時代に合わ

れました。表彰



【表彰者の方々】

永年勤労者表彰

70歳

池田 淳一郎殿

80歳

酒井 忠良 殿

その他

来賓祝辞は、衆議院議員小池正昭様、秘書山野巧磨様、県議会議員信田光保様、秘書渡辺武様、宮川太様、秘書成川純様方々より、祝辞の挨拶を頂きました。

令和7年度通常総会



続いて議長に、崎山幹雄氏を選出し審議が行われ、議案第1号～第6号迄審議に入る



【議案】

議案第1号

令和6年度事業報告書承認に関する件
議案第2号

令和6年度収支決算書承認に関する件
議案第3号

令和6年度事業計画書承認に関する件
議案第4号

令和7年度事業計画書承認に関する件
議案第5号

令和7年度収支予算書承認に関する件
議案第6号

【その他】

1月29日(月曜日) 営業です。

正月は、1(木)・2(金)・3(土曜日)
は、三連休になります。

【令和7年度・新班長紹介】



1班 木幡 正一
2班 愛川 晃央
3班 小林 弘明
4班 渡辺 正明
5班 池田 淳一郎
6班 高根 仁
7班 鎌田 和俊

監査報告は、野本春道氏・米谷泰一氏二名により監査報告のもと、その後本議案はすべて承認されました。

令和7年度

通常総代会

令和7年度 通常総代会

令和7年5月26日(月曜日)
午前10時より、千葉県理容会館、5階大会議室を会場に行われた、開会の辞は太田奈津栄副理事長が行い、理事長増田稔挨拶、表彰、来賓挨拶、議長選任議案の審議へと進んで行われた。



令和6年度 事業報告書

令和6年度の千葉県理容生活衛生同業組合連合会の事業につきましては、全国理容生活衛生同業組合連合会の、理容業の活性化を図るという従来の考え方とともに、儲かる業づくりと銘うつて、時代の変化とニーズに合った、進化した技術、施設作り、SNSを使った情報交換の活用等を勤めその一環として県組合、教育統括部、講師会において、牟田口全理連中央講師の講習をはじめ、計13回のセミナーを行い、受講された皆さんには感謝を受けたとの報告を受けた。令和7年度も行う予定

全理連では昨年度、理容業活性化イベントとして池袋

西口公園野外劇場で、シェービング・エステ実技を、買い物にみえた一般の皆様に体験を頂きました、国内外での技術交流を図るに全国理容競技大会に外国人選手を招いて開催、日本の理容技術の素晴らしさを世界に広め、理容業活性化事業の一部を取り上げ業界の活性化を図る企画です。

県組合においては今後のデジタル化にむけて、オンライン技術の多様化に伴う情報交換、自店の紹介、予約システム、オンライン講習等々の勧めや、理容業に関する商品、器具、関係各社の紹介、金融面、空き店舗、従業員紹介、その他、県組合を利用して頂いて、自店舗活性化の相談等も行う。

日本経済は、円安、物価の高騰、人件費の値上がり、金利の上昇等で、私達理容業も影響を受け、経費面と売り上げは大変厳しい状況に、総代会において儲かる業づくりとして売り上げを伸ばす為に営業努力を、価格転稼ではない各自で価格の適正な改正を、今この時期に実行しましょう。

年頭のあいさつでは、組合は近くにいると、自分たちに何をしてくれるのか感じないが、大きくは自分たちの理容業を守ってくれている、この事を忘れない様にと挨拶させて頂きました。

数年組合員の減少が眼立つておりますが、私は一昨年、繋ぐ、繋げる理容組合を後世に繋げるという思い、共通に目的、話題を共有できる者同士で、組合を守り存続して頑張りました。

令和7年度 事業計画書

トランプ大統領が就任するも、再度のトランプショックで世界中がその動向に注目、一番の

関心はロシア・ウクライナ問題等による様々な影響、経済面ではアメリカ優位な関税問題等が懸念、日本にとつて緩やかな経済成長が見込まれている中、不安要素が起きてくるのが心配されます。

現在の物価上昇と、最低賃金の引き上げをはじめとする労働賃金の上昇は、将来は景気の回復につながっていくようになります。理容業においては、料金値上げに対応して消極的であります。理容業の中の賃上げの波に乗れず、料金に価格転

嫁は難しいと考えている方達が多いのではないかと、実は諸々の物価や諸経費の高騰で、生活に影響を及ぼしており、何処から誰が見ても今の時期に行う、料金改正は容認される。

組合が発足して、料金の乱れがなくなり、生活がよくなつて来た過去があります。時代の流れの中で長い間、理容業は労働に対しての対価が低く推移して業としては儲かる職業をめざして、全国の組合全体で世間にが認める社会的地位や仕事に見合い適正価格への改善に努めて行かなければならぬと考への中、全国理容連合会では昨年に引き続き、儲かる業づくりの推進の中、千葉県においても教育統括部で技術講習、集客セミナー、デジタル等を、令和6年度に行ない今年度も全理連発信の儲かる業づくりを行予定、併せて新設されたデジタル推進部門からインタネットを使用した情報発信、オンライン予約、PR情報等いわゆるデジタル化の推進を行い、他各部で行う事業については予定通り千葉県組合の財政状況を鑑みながら遂行してまいります。

ここで、恐縮ではございますが、今年度も皆様にお願いが、最近組合員の減少が目立つてきており、組合運営は組合員の賦課金で成り立つております。組合を守る為にも組合員の減少に歯止めを、どうかお互いに声を掛け合つて、誘い合つて交流をもつて人との繋がりが組合の存続に繋がると思っております。組合員の減少の歯止めについては、今後の県組合にとって最重要課題です、ご協力を宜しくお願いいたします。このような状況下、令和7年度の千葉県理容生活衛生同業組合は、昨年来の方針を継続し緊縮財政を柱に健全な財政と、運営を目指してまいります。

最高齢理容師ギネス認定



栃木県の、箱石シツイさん108歳世界最高齢現役理容師として、ギネスに認定された、箱石さんは1916年に農家の三女に生まれ14歳にて上京、19歳で理容師免許取得した。